

Weitere Impulsveranstaltungen

Langenthal

Mittwoch, 18. Januar 2023, 18.00 – 21.30 Uhr

Forum Geissberg, Melchnaustrasse 9, 4901 Langenthal

Referat: Fachperson HEKS / Fastenaktion

Workshops: Agrarökologie / Umsetzung der Kampagne

Anmeldung bis 10.1. an: schragrahel@gmx.ch

Solothurn

Dienstag, 24. Januar 2023, 18.00 – 21.30 Uhr

Solothurn, Pfarreisaal St. Ursen, Propsteigasse 10

Input: Moni Egger, Dr. theol.

Workshops: Katechese Unter- und Mittelstufe / Katechese

Oberstufe / Umsetzung der Kampagne

Info und Anmeldung: www.oekwbk.ch



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure



Katholische Kirche Region Bern
Fachstelle Kirche im Dialog

Ökumenische Impulsveranstaltung

Freitag 13. Januar 2023, 9.00-12.00 Uhr

Kath. Pfarreizentrum St. Martin, Martinstrasse 7, 3600 Thun



Dein Handeln macht einen Unterschied.
klimagerechtigkeit-jetzt.ch

ÖKUMENISCHE
KAMPAGNE

In Zusammenarbeit
mit «Partner sein»



Fastenaktion



HEKS
Brot für alle.

Klimagerechtigkeit – jetzt: Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?

Klimaextreme wie Dürreperioden, übermässige Niederschläge und Wirbelstürme gefährden den Anbau von Nahrungsmitteln und somit das Recht auf Nahrung von Millionen Menschen. Dies trifft kleinbäuerliche Familien im globalen Süden mit Hunger und Not und offenbart eine der herrschenden Ungerechtigkeiten: Die Menschen, die am wenigsten zur Klimaerhitzung beitragen, leiden am meisten darunter. Deshalb stellt die Ökumenische Kampagne 2023 das Recht auf Nahrung, die Produktion der Nahrungsmittel und unsere Ernährungsgewohnheiten in den Fokus.

Klimagerechtigkeit verlangt, dass alle Menschen – auch die heranwachsenden und zukünftigen Generationen – ein Leben in Würde führen können. Folglich müssen wir Verantwortung übernehmen und unser Konsumverhalten sowie unseren Lebensstil schöpfungsverträglich gestalten.

Die Art und Weise, wie wir uns ernähren und wie unsere Nahrungsmittel produziert werden, ist entscheidend für das Überleben des Planeten. Ein Wandel hin zu einer ressourcenschonenden, umweltfreundlicheren Landwirtschaft und einem lokalen, saisonalen Konsum ist ein wichtiger Schritt in Richtung einer Zukunft für alle. Agrarökologie setzt auf Biodiversität und lokal angepasste Sorten und Anbaumethoden. Sie fördert die Anpassung an veränderte Klimabedingungen und hat auch die Gesundheit der Menschen im Blick.

Wir gestalten die Welt von morgen mit. Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein? Mit dieser Frage beschäftigen wir uns in dieser Kampagne. Herzlichen Dank für Ihr Mitdenken und Ihr Engagement. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Ökumenische Impulsveranstaltung Kampagne 2023

Freitag, 13. Januar 2023, 9.00- 12.00 Uhr
Kath. Pfarreizentrum St. Martin, Martinstrasse 7, 3600 Thun

Referat

Johanna Herrigel, HEKS

Workshops

- Katechese Unterstufe, Livia Zwahlen-Hug
- Katechese Oberstufe, Renate Wyss
- Umsetzung: Susanne Schneeberger, Angela Büchel Sladkovic

Material zum Mitnehmen liegt auf

Ökumenische Kampagne von Aschermittwoch bis Ostersonntag
22. Februar - 9. April 2023

veranstaltet von:

Katholische Kirche Region Bern, Kirche im Dialog
Mittelstrasse 6A, 3012 Bern

Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn
Bereich OeME-Migration, Altenbergstrasse 66, 3013 Bern